
Насущные  вопросы:
председатель  Гомельского
райисполкома  Дмитрий  Козел
провел личный прием

Председатель  Гомельского  райисполкома  Дмитрий  Козел  провел
личный  прием  граждан.  С  вопросами  к  нему  обратились  три
человека.

Житель одного из садовых товариществ пожаловался на соседа,
который установил у себя на участке септик, по его мнению, с
нарушением  норм  законодательства.  Мужчина  переживает,  что
летом оттуда будет доноситься неприятный запах, который станет
доставлять ему дискомфорт.

По  данному  вопросу  заявителя  проконсультировала  начальник
отдела  архитектуры  и  строительства  Марина  Перекатова.  Она
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объяснила, что правила в садовых товариществах и в населенных
пунктах  регламентируются  разными  законодательными  актами  и
данном случае никаких нарушений не усматривается.

Еще  один  заявитель  обратился  по  вопросу  уплаты  жилищно-
коммунальных услуг и тоже получил необходимые разъяснения.

Последняя заявительница обратилась с длящимся спором между ней
и председателем садового товарищества. Ответ на все озвученные
вопросы  ей  будет  предоставлен  в  установленный
законодательством  срок.


